

# Veiga Marques SAM

Travaux du bâtiment  
MONACO



ÉCO-CONSTRUCTION ET  
RÉNOVATION BIO-CLIMATIQUE

MEMBRE DE LA CEREM

(Chambre des Energies Renouvelables et de l'écologie de Monaco)






 Située à Monaco, la société Veiga Marques a été fondée en 1994.

Notre savoir faire et notre expérience acquise depuis de nombreuses années nous permettent d'étudier tout type de projet.

Afin de respecter **la protection de l'environnement**, et de vous proposer un confort de l'habitat optimum, nous veillons tout particulièrement à utiliser des produits certifiés « **Eco Label** ».

 Located in Monaco, the company Veiga Marques was founded in 1994.

*Our know-how and our experience acquired for many years allow us to study any type of project.*

*In order to **respect the environment protection**, and to offer you optimal comfort of the home, we take special care using products certified **ECO label**.*

## NOS ACTIVITÉS PRINCIPALES

CONSTRUCTIONS NEUVES ET RÉNOVATIONS

LOCAUX PROFESSIONNELS

VILLAS, APPARTEMENTS, HÔTELS

SUIVEZ-NOUS!





## NOTRE AMBITION PREMIERE :

*la satisfaction du client*



Nous vous accompagnons depuis le début, dans la réalisation de votre projet, avec livraison clefs en mains.

**Notre entreprise agréée Qualibat RGE**, vous permettra d'obtenir les aides financières de l'état, réaliser de fortes économies, vivre dans un **environnement plus sain et confortable**, et d'augmenter la valeur patrimoniale de votre bien.

Notre **recherche de qualité** engage nos équipes, mais également nos fournisseurs et sous-traitants.



*We follow our clients from the beginning in the realization of their project, with turnkey delivery.*

***Our certified company Qualibat RGE**, will allow you to obtain state financial aid, realize strong savings, live in a healthier and comfortable environment, and increase value of your property.*

*Our **commitment to quality** engages our teams, but also our suppliers and subcontractors.*





## CONSTRUCTIONS MODULAIRES BOIS ET ACIER

### LA MAISON CONTAINER



### LA MAISON BOIS



[www.veigamarques.mc](http://www.veigamarques.mc)

